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Weiß eigentlich jemand warum es immer noch diese Einweg-Wegwerf-Plastikbecher gibt? Diese
Frage stell ich mir immer wenn ich nachhaltigster Verein lese.
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